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ATA N.° 16/2015 

Aos dezenove dias do mês de Maio de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia um ofício destinado ao Secretário Municipal Fábio 

Hummes, dois ofícios aos Deputados Federais Renato Molling e Luiz Carlos Heinze solicitado 

pelo Vereador Luiz N. Pereira da Silva e uma moção de pesar ao Vereador Luiz Hanauer. Em 

correspondências recebidas havia um convite da Comissão de Educação, Cultura, Desporto, 

Ciência e Tecnologia, um convite da Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer, um 

oficio da Câmara Municipal de Carlos Barbosa, um oficio da UVERGS, um oficio da Secretaria 

Municipal de Saúde encaminhando para apreciação o relatório de gestão SARGSUS referente 

ao período de janeiro à dezembro de 2014; e um oficio do Gabinete do Prefeito convidando a 

participar da Audiência Pública de Prestação de Contas do 1° Quadrimestre de 2015. Em 

seguida, foi realizada a leitura dos Projetos de Lei número trinta e cinco (35) e trinta e seis (36), 

que autorizam abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente e dá outras 

providências. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura dos pareceres 

referentes aos Projetos de Lei número trinta (30) e trinta e um (31), que após breves comentários 

sobre o reajusto salarial dos agentes comunitários de saúde, as responsabilidades e o trabalho 

que vêem desempenhando no Município, foram colocados individualmente em votação e 

aprovados por unanimidade. Logo após, foi realizada a leitura do parecer ao Projeto de Lei 

número trinta e dois (32), que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Na 

sequência, o Secretário realizou a leitura do parecer ao Projeto de Lei número trinta e três (33), 

que igualmente sugere emenda para que seja acrescentado ao art.1° a expressão ‘aparelhos de 

DVDs’, caso contrário, a doação reporta-se a dois discos de DVD; desta forma, o Art.1° passa ter 

a seguinte redação: “Fica o Poder Executivo autorizado a receber em doação do CPM da Escola 

Municipal de Educação Infantil Mimo, 02 (dois) aparelhos de DVD e 01 (um) rádio CD/MP3, 

conforme termo de doação em anexo. A doação é no valor total de R$ 633,02 (seiscentos e 

trinta e três reais e dois centavos), conforme Termo de Doação em anexo”. Colocado em 
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votação, o Projeto com emenda foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi realizada a leitura 

do parecer ao Projeto de Lei número trinta e quatro (34), que colocado em votação foi aprovado 

por unanimidade. Devido o Projeto de Lei número trinta e seis (36), ser encaminhado em regime 

de urgência, o Presidente colocou o pedido do Poder Executivo em votação que foi aprovado por 

unanimidade, assim como posteriormente o seu parecer. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Jandir Klein Werner solicitou ao seu nobre colega e também servidor 

municipal Luiz Hanauer, a verificação e a troca das lâmpadas danificadas nos postes públicos 

em Campestre Alto. O vereador Luiz N. Pereira da Silva agradeceu a presença de todos na 

sessão, em especial as agentes de saúde e parabenizou-as pelo trabalho que realizam e pela 

conquista do novo piso salarial. Aproveitou ainda para informar que estará viajando para Brasília 

na próxima terça-feira com o intuito de conseguir a destinação do recurso federal para a 

pavimentação na localidade de Vila Seca, bem como solicitar a indicação de emenda 

parlamentar para obras de pavimentação asfáltica da Rua Nicolau Griebeler. Também fez 

questão de parabenizar o Assessor Jurídico pelo seu dia. O Vereador José Danilo Mallmann 

solicitou o encaminhamento de um oficio à Secretaria Municipal de Agricultura, a fim de 

intensificarem o trabalho no combate aos borrachudos e destacou a necessidade dos Municípios 

da região fazerem a aplicação do produto no mesmo período. O Vereador Guilherme Schmitz 

parabenizou as agentes comunitárias de saúde pela conquista do aumento salarial e destacou 

que nos últimos dois anos e meio a Administração Municipal vem valorizando o funcionalismo 

público, e um exemplo disso é o vale alimentação e o plano de carreira. Também comentou 

sobre a abertura das ruas no centro do Município e enfatizou os benefícios aos proprietários e ao 

Município, gerando aumento na economia local e progresso de São Pedro da Serra. Para 

finalizar, agradeceu a presença de todos e desejou boa viagem ao nobre colega Luiz N. Pereira 

da Silva. O vereador Auri Leopoldo Hensel, referindo-se ao assunto dos borrachudos, informou 

que a Secretaria Municipal de Agricultura está trabalhando para inibir a proliferação dos insetos, 

bem como escolheram e orientaram alguns munícipes para fazer a aplicação do produto BTI em 

datas/períodos iguais aos demais Municípios da região. Acrescentou que em Linha Babilônia tal 

sistema está funcionando, pois houve a diminuição e ataque dos insetos. Ajudando no 

esclarecimento, o Prefeito Municipal informou que a Secretaria da Agricultura de fato elaborou 

um calendário com datas estabelecidas até o final do ano para a aplicação do BTI, orientou e 

responsabilizou algumas pessoas para cumprirem tal cronograma. Acrescentou ainda, que para 
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fiscalizar tal serviço e se de fato os aplicadores estão seguindo o planejamento irá conversar 

com o Secretário Municipal e encaminhar à esta Casa Legislativa uma cópia do calendário e os 

nomes dos aplicadores do interior e sede do Município. Ainda com a palavra, o vereador Auri 

Hensel questionou a falta de água em Linha Babilônia, na qual em resposta o nobre colega e 

servidor Luiz Hanauer informou que houve o rompimento e demais problemas com a bomba do 

poço artesiano da Localidade, mas que os servidores da empresa Hidroani estão no Município 

para tentarem resolver o problema; acrescentou que a situação não é tão simples e que não há 

uma previsão para o retorno de água potável, bem como por esse motivo, que o caminhão da 

Prefeitura e dos Bombeiros Voluntários estão ajudando no fornecimento de água. Enfatizou 

ainda que as famílias já foram avisadas do problema e orientadas a racionalizarem. Logo após, o 

vereador Auri Hensel esclareceu sua dúvida quanto a escrituração da área de terras da Câmara 

de Vereadores, agradeceu a presença das autoridades e demais servidores e convido-os a 

participarem mais das reuniões. O Vereador Luiz Hanauer parabenizou as agentes comunitárias 

de Saúde pela conquista do novo piso salarial e pelo trabalho que realizam. O Vereador André 

Adilson Artus também fez questão de parabenizar as agentes de saúde e desejou que 

continuem realizando um bom trabalho; acrescentou que sempre será a favor da valorização do 

funcionalismo público. Parabenizou ainda os professores, demais servidores da Secretaria da 

Educação, os pais e alunos da Escola Infantil Mimo, que estiveram envolvidos na organização e 

apresentação da Festa da Entidade. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter 

aproveitou a presença do Prefeito Municipal para informá-lo que a primeira etapa da 

reformulação da Lei Orgânica está concluída e que nos próximos dias será encaminhada para o 

Poder Executivo. Também o questionou se há uma previsão quanto a conclusão das obras da 

Unidade Básica de Saúde em Campestre Alto, na qual em resposta o Prefeito Ari Miguel 

Weschenfelder informou que o prazo final da obra termina em 2016, mas não se recorda do 

mês; acrescentou que o Posto de Saúde está bem adiantado, pois as paredes já foram 

rebocadas, foi colocado o piso e está sendo colocado as aberturas. Destacou ainda que a 

continuação da obra vai depender agora da próxima parcela liberada pelo Ministério da Saúde, 

ou seja, se os recursos atrasarem, a construção também irá atrasar, bem como pretendem 

conseguir a verba de duzentos mil reais, prometido pelo Senador Paulo Paim, para equipar a 

Unidade. Diante deste, os Vereadores comentaram sobre a fiscalização do engenheiro civil 

quanto ao andamento da obra, o serviço prestado e os materiais de qualidade, a importância do 
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Posto de Saúde para a comunidade de Campestre Alto, as despesas adicionais após a 

conclusão da obra, como por exemplo, a contratação de novos profissionais na área da Saúde, a 

liberação e redução dos recursos federais e estaduais repassados aos Municípios, na qual estão 

prejudicando o atendimento à população nas Unidades Básicas e as UPAs. Em seguida, o 

Presidente Carlos Alberto Walter comentou sobre sua reunião com o Secretário da Fazenda, Sr. 

Giovani Feltes, na qual foi informado da real situação que se encontra o Estado e as possíveis 

alternativas para amenizar a crise financeira, onde uma das opções é atrais novos 

investimentos, a contenção de gastos nas Secretarias e o aumento de impostos. Acrescentou 

ainda que esse ano será um período trágico para o Estado e União, na qual toda essa dívida 

financeira vai acabar respingando e sendo paga pela população. Diante deste, demais 

Vereadores discutiram sobre a contenção de despesas do Estado e União que afetará 

diretamente os Municípios, a dívida financeira que vinha de outros governos, a corrupção e a 

reforma política. Ainda com a palavra, o Presidente fez questão de agradecer a presença das 

Agentes Comunitárias de Saúde, parabenizar o Secretário de Obras Públicas por garantir a 

abertura das novas ruas no centro do Município e desejar boa viagem ao nobre colega Luiz N. 

Pereira da Silva e sorte para que retorne com respostas positivas aos pedidos encaminhados. 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 19 de Maio de 2015.  

 


